

JORGE FERNÁNDEZ DEL VALLE, Y JESÚS FUERTES ZURITA, *El acogimiento residencial en la protección a la infancia*, ed. Pirámide, 2000, 250 págs.

**Desarrollo:** (Índice) *Papel histórico de las instituciones para la infancia – El gran cambio de los ochenta y las nuevas tendencias – La atención residencial basada en las necesidades de la separación y del maltrato – La atención residencial basada en las necesidades que tenga el niño según el programa de integración estable – Principios y criterios para una atención residencial del calidad – Planificación y programación en el acogimiento residencial – El perfil del educador social en las residencias.*

**Valoración:** Escrito por dos psicólogos con experiencia en la intervención social, se trata de un libro muy interesante, claro, estimulante y que orienta sobre los conceptos más modernos sobre la atención residencial, presentando una propuesta de sistematización de del trabajo que se realiza desde los servicios de acogimiento residencial y técnicas específicas para facilitar y mejorar la calidad del mismo. Aunque hace referencia a Hogares de España, donde en torno a estos centros hay toda una red de servicios sociales, más allá de los Juzgados y Fiscalías, que asumen un trabajo que aquí se delega a los mismos centros, la mayoría del contenido es perfectamente aplicable porque toca todos los aspectos de la intervención.

*Nombre de la Institución:* Hogar Amantaní

*Persona de contacto para facilitar que se pueda hacer una copia del material:*

Email: amantanih@terra.com.pe

Teléfono: 25 14 07